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Nasrul/Slamet Juara ‘Nasrul Cup’BNB CYCLING DI KAMPUNG FLORY

Partisipasi Bangkitkan Desa Wisata

50 Pesepeda Gowes Explore Pacitan GELAR RAPAT INTERNAL MINGGU INI

PSS Tunggu Hasil Final PT LIB 

REGENERASI PSSI KARANGANYAR

Siapkan Pemain Menuju Liga 3

KR-AP/Justin Tallis

Selebrasi pemain Arsenal usai Pierre-Emerick-

Aubameyang (empat dari kiri) mencetak gol.

WATES (KR)-Pasangan

Nasrul/Slamet juara setelah

mengalahkan Ade/Sutopo 8-

7 pada turnamen tenis

‘Nasrul Cup’di lapangan te-

nis Alun-alun Wates (Alwa),

Minggu (19/7). Turnamen ini

untuk perpisahan Drs Nas-

rul MA, ketua Pengadilan

Agama (PA) Wates akan pin-

dah tugas ke Bogor.

Peringkat tiga ditempati

pasangan Jemingin/Zaenu-

din yang mengalahkan Na-

sirun/B‡mbang 8-7. Para

juara mendapatkan trofi

dan uang pembinaan total

Rp 1 juta. 

Dijelaskan promotor tur-

namen, Erlan Djuanda,

Nasrul Cup diikuti 32 pe-

main yang dibagi menjadi

dua kelompok berdasarkan

kemampuan masing-ma-

sing pemain. Turnamen

berlangsung Sabtu-

Minggu (18-19/7).

“Kelompok A terdiri 16

orang yang merupakan pe-

main yang memiliki usia

relatif muda dan kemam-

puan tenisnya cukup ba-

gus. Sedang Kelompok B

juga 16 orang yang berusia

relatif sepuh dan kemam-

puam tenisnya sedang,”

kata Erlan.

Ketua Pengkab Pelti Ku-

lonprogo, Amin Kurnanta

mengapresiasi turnamen

ini yang menurutnya dapat

menggerakkan olahraga te-

nis di Kulonprogo. Pelti juga

berterima kasih karena

seluruh biaya turnamen di-

tanggung Nasrul.     (Wid)-o

YOGYA (KR) - Sebanyak

50  pesepeda (goweser) dari

berbagai daerah mengikuti

kompetisi bersepeda bertajuk

‘Gowes Explore Pacitan

(GEP)’, Sabtu (18/7). Start

dari Kafe Sembodo di Dusun

Puren, Condongcatur Depok

Sleman pukul 06.00 WIB, pa-

ra goweser menempuh rute

sejauh 100 km menuju  finis

di objek wisata Pantai Banyu

Tibo, Pacitan, Jawa Timur.

GEP digagas oleh Kepala

Desa Condongcatur, Reno

Candra Sangaji. 

Dalam kompetisi ini peserta

dibebaskan memilih jalur.

Peserta yang berhasil finis se-

belum batas waktu yang telah

ditentukan (pukul 17.30 WIB)

berhak mendapat medali.

Reno mengatakan, kom-

petisi ini untuk memberikan

contoh gowes dengan protokol

yang benar, baik protokol

goweser maupun protokol ke-

sehatan Covid-19. Pasalnya,

akhir-akhir ini banyak pe-

sepeda yang gowes secara

bergerombol berjajar meme-

nuhi badan jalan.

Peserta selain warga

Yogya, juga datang dari luar

kota seperti Bogor, Se-

marang, Solo, Jakarta dan

Tangerang. Peserta wajib

memakai helm dan lighting

atau penerangan, karena

kompetisi berlangsung sam-

pai sore. Peserta dibatasi ha-

nya 50 goweser namun tidak

ada pembatasan jenis sepeda

yang dipakai. (Dev)-o

YOGYA (KR) - Sejum-

lah instansi di DIY bersin-

ergi menyosialisasikan ke-

biasaan bersepeda di masa

normal baru. Kelompok

yang diberi nama Berse-

peda Normal Baru (BNB)

Cycling ini kembali meng-

adakan acara bersepeda

bersama, Sabtu, (18/7).

Start dan finis di Desa

Wisata Kampung Flory,

Tridadi, Sleman. Sebagai

tuan rumah BNB #06 kali

ini adalah Bank BPD DIY.

Rute yang ditempuh seki-

tar 15 kilometer, melewati

wilayah perdesaan di seki-

tar Kampung Flory.

“Desa Wisata Kampung

Flory sengaja dipilih untuk

BNB #06 untuk mem-

bangkitkan kembali desa

wisata,” kata Dirut bank

BPD DIY Santosa Rohmad

dalam siaran persnya

kepada KR, Minggu (19/7).

Seluruh desa wisata di

wilayah DIY ditutup se-

mentara karena terdam-

pak pandemi Covid-19. Me-

nurut Santosa, dengan dis-

elenggarakan acara di desa

wisata, seperti gowes, ra-

pat, dan acara formal atau

informal yang lain, maka

secara perlahan aktivitas

desa wisata akan bangkit

kembali. Kegiatan desa

wisata, lanjut Santosa, da-

pat menjadi daya tarik ke-

giatan ekonomi di wilayah

sekitarnya. Sehingga terja-

di efek pengganda ekonomi

yang signifikan dengan

bangkitnya desa wisata.

Untuk kegiatan BNB

#07, Sabtu (25/07) menda-

tang, direncanakan start

dan finis di wilayah Pa-

kem, Sleman. Kepala Per-

wakilan BI DIY Hilman

Tisnawan menambahkan,

kantor Perwakilan BI DIY

siap menjadi tuan rumah

untuk acara BNB #07.

Agenda BNB Cycling

sampai Agustus 2020 akan

difokuskan untuk mendo-

rong aktivitas pariwisata

di DIY. “Banyak anggota

BNB Cycling mengusul-

kan agar dijadwalkan di

wilayah pantai selatan

Bantul,” imbuh Koordina-

tor BNB Cycling, Y Sri

Susilo. Untuk menampung

usulan anggota, pengurus

sedang menyusun agenda

bersepeda dengan

mengambil start dan finish

di beberapa kawasan di

wilayah DIY.           (Aha)-o

KR-Istimewa

Reno Candra Sangaji (depan) dan peserta GEP.

KR-Widiastuti 

Para juara turnamen tenis Nasrul Cup.

SINGKIRKAN MANCHESTER CITY

Arsenal ke Final Piala FA
LONDON (KR)- Arse-

nal lolos ke final Piala FA

2019/2020, usai menying-

kirkan Manchester City

dengan skor 2-0 pada ba-

bak semifinal di Stadion

Wembley, Minggu (19/7) di-

ni hari WIB. Dua gol keme-

nangan The Gunners di-

borong Pierre-Emerick

Aubameyang. 

Pada partai puncak,

Arsenal bakal bertemu pe-

menang antara Machester

United dengan Chelsea

yang saat berita ini

diturunkan baru

akan berlangsung.

Partai final dijad-

walkan 1 Agustus di

Wembley.

Manajer Arsenal,

Mikel Arteta mengaku

bangga dengan timnya us-

ai mengalahkan dua klub

besar. Sebelumnya, Kamis

(16/7)  mengalahkan Liver-

pool 2-1 pada pekan ke-36

Liga Primer Inggris di

Emirates Stadium.

“Pekan yang luar biasa

bagi kami, bisa mengalah-

kan dua tim terbaik di

Eropa (Liverpool dan City).

Ini tidak terjadi setiap hari.

Kami tidak peduli siapa

yang dimainkan, saya

mempercayai mereka se-

mua. Setiap ada perubah-

an, semua pemain siap

melaksanakan,” katanya

dilansir situs resmi klub.

City sebenarnya men-

gawali laga dengan cukup

meyakinkan. Mengawali

peluang melalui sundulan

Eric Garcia, berawal dari

sepak pojok. Namun masih

bisa dibendung perta-

hanan Arsenal. 

Arsenal sempat mence-

tak gol pada menit 15 me-

lalui Alexandre Lacazette.

Namun dianulir wasit ka-

rena bomber asal Prancis

ini lebih dulu ter-

perangkap off side

setelah melihat

VAR. 

Empat menit ber-

selang, Arsenal be-

nar-benar membu-

ka keunggulan. Aubame-

yang menuntaskan umpan

silang Nicolas Pepe. City

merespons dengan meng-

intensifkan serangan, na-

mun tetap kesulitan mem-

bongkar pertahanan Arse-

nal.

City melanjutkan upaya

mengejar ketinggalan pa-

da babak kedua, namun

selalu gagal. Arsenal yang

justru menggandakan ke-

unggulan menit 71 yang

kembali dicetak Aubame-

yang. Skor 2-0 pun berta-

han hingga laga usai.  

(Jan)-o

KR-Istimewa

Bersepeda Normal Baru (BNB) Cycling di

Kampung Flory.

KARANGANYAR (KR) - Pemilihan Ketua PSSI

Karanganyar periode 2020-2024 menggiring kebangkitan

persepakbolaan ‘Bumi Intanpari’ yang telah vakum 10 ta-

hun lebih. Pemain lokal berbakat bakal diinventarisasi

untuk mengisi slot Liga 3 lebih dulu. 

“Kita memiliki banyak pemain bagus. Namun sekarang

dicomot tim luar Karanganyar. Untuk mendapatkan mere-

ka lagi, harus diinventarisasi. Siapa saja dan bagaimana

kontrak mereka. Untuk masuk ke Liga 3, maksimal usia

21 tahun. Kalau misalkan kontrak mereka di luar tanpa

diberi imbalan pantas, lebih baik kembali ke sini, membe-

sarkan Karanganyar,” kata Prihanto kepada wartawan us-

ai pelantikan dirinya sebagai ketua Askab PSSI

Karanganyar di rumah dinas bupati, Sabtu (18/7).

“Menuju awal musim tinggal enam bulan lagi. Walau

kompetisi Liga 1 belum mulai. Setelah itu liga dua dan

tiga. Kita harus mengejar ketertinggalan,” katanya.

Menurutnya, dukungan pemerintah perlu lebih intens.

Usai dirinya dilantik, Prihanto masih harus membentuk

formatur dengan merangkul semua stake holder. Hal itu

akan dimulai dengan menyamakan persepsi tiap klub se-

pakbola di Karanganyar dalam rangka perencanaan pro-

gram Askab PSSI.  “Untuk persiapan masuk Liga 3, ada

43 klub akan kita jaring. Yang diajukan 22 pemain. Itu

butuh kerja sama klub-klub melalui Persika,” terangnya.

Seperti diketahui, Persika vakum dari aktivitas kom-

petisi selama 10 tahun terakhir. Paling banter, hanya

Persika Junior yang masih mengikuti Piala Soeratin.

Sementara tim senior tak mengikuti kompetisi Liga 3

Jawa Tengah.

Ketua Panpel Kongres PSSI periode 2020-2024 Toni

Hatmoko mengatakan, usai pelantikan bukan berarti

kepanitiaan bubar. Pihaknya masih mendampingi sam-

pai pembuatan program kerja. Prihanto terpilih secara

aklamasi sebagai Ketua PSSI Karanganyar yang akan

bertugas selama lima tahun ke depan. (Lim)-o

SLEMAN (KR)- PT Putra Sle-

man Sembada (PSS) sebagai

pengelola klub PSS Sleman me-

nunggu keputusan final dari PT

Liga Indonesia Baru (LIB) terkait

nasib lanjutan Liga 1 2020, Okto-

ber mendatang. Pasalnya, dari ha-

sil Manager Meeting, Jumat (17/7)

lalu, belum ada keputusan final. 

PT LIB berencana untuk kem-

bali mengumpulkan perwakilan

klub-klub Liga 1 2020 sepuluh

hari setelah pertemuan manajer,

Jumat lalu. Diharapkan, sejumlah

pertanyaan yang dilontarkan klub

saat pertemuan manajer sebelum-

nya dapat terjawab. 

Direktur Operasional PT PSS,

Hempri Suyatna kepada KR,

Minggu (19/7) kemarin menerang-

kan dari pertemuan manajer be-

lum menghasilkan keputusan fi-

nal. Banyak pertanyaan yang ter-

lontar dari klub-klub Liga 1 2020,

sehingga PT LIB berjanji untuk

menggelar kembali pertemuan

manajer.

“Kami masih menunggu hasil fi-

nal dari PT LIB untuk bertindak.

Kami akan lihat hasilnya seperti

apa saat pertemuan manajer kem-

bali dilakukan. Semoga ada kepu-

tusan final,” kata Hempri

Suyatna. 

Dikatakan, banyak pertanyaan

muncul saat pertemuan manajer,

di antaranya soal regulasi, format

dan jadwal kompetisi lanjutan

Liga 1 yang akan terpusat di

Jawa. Serta  tes kesehatan yang

harus dilakukan sebelum maupun

sesudah pertandingan.

PT PSS pun berencana mengge-

lar pertemuan virtual di jajaran di-

reksi untuk menyusun langkah

berikutnya. “Kami merencanakan

rapat internal di direksi dalam

waktu dekat untuk menyusun

langkah seperti apa,” sambung

Hempri lagi. 

Banyak hal memang yang harus

dipersiapkan PSS untuk dapat

melanjutkan kembali Liga 1 2020.

Jika sesuai rencana awal, PSS

akan kembali memanggil para pe-

main pada Agustus mendatang.

Dengan harapan, mereka punya

dua bulan untuk melakukan per-

siapan. 

Namun begitu, PSS masih

mempertimbangkan kepastian

kompetisi dan kondisi di era pan-

demi Covid-19. Sebab di tanah air,

penularan Covid-19 masih

mengkhawatirkan. “Kami juga

menunggu apakah PT LIB menda-

patkan izin dari Gugus Tugas

Covid-19 untuk melanjutkan kom-

pertisi,” pungkasnya.           (Yud)-o


